
にほんごサロン「きらり」inしんとみ

がつ にち にちようび

日本の交通ルールを
にほん こうつう るーる

１１月２４日（日曜日）

10：00～12：00

たしかめよう！

【もうしこみ】
がつ にち きんようび

11月８日（金曜日）まで
①なまえ ②でんわばんごう ③うまれたくに
④にほんごのれべる ⑤かいしゃのなまえ
①～⑤おしえてください！

しんとみちょうやくば そうごうせいさくか

新富町役場 総合政策課 でんわ：0983-33-6012

こちらの
⇓QRコードから⇓

自転車の乗り方は
あってる？ 道路にある目印は

みてる？

じてんしゃ の かた
どうろ めじるし



ばしょ

じかんわり

新富町西体育館
しんとみちょうにしたいいくかん

じゅうしょ しんとみちょうおおあざにゅうた

10：00～ ①シミュレーター体験

②自転車に乗ってたしかめよう

③かるたでまなぼう

11：30～ 交通ルールのふりかえり

11：50～ アンケート

たいけん

じてんしゃ の

住所：新富町大字新田7287

【主 催】宮崎県
【宮崎県委託事業】宮崎県地域日本語教育体制整備事業
【 事業受託団体 】公益財団法人 宮崎県国際交流協会
【共 催】高鍋警察署・新富町

こうつうるーる
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